



ゆうすい

嘉島西小学校 学校便り

令和7年10月15日
文責:校長 梅田 幸博

修学旅行!!

6年生は、10月5日～6日に長崎県へ修学旅行に行ってきました。

1日目は、平和学習がメインでした。まず平和集会を行い、次に語り部さんの講話がありました。子どもたちは実際の戦争体験を真剣な表情で聴き、講師の方がおっしゃった「平和のバトンを渡しました。」という言葉に、思いを新たにしていました。その後、原爆資料館の見学や原爆遺構を巡るフィールドワークを行い、平和についてしっかり学びました。

2日目は、思い出づくりがメインでした。物産館での買い物を済ませた後、「ハウステンボスでの活動」を行いました。当日は「月曜日」ということで来場者は少なく、目的としていたアトラクション等は比較的見やすい状況でしたので、子どもたちは、しっかり楽しむことができました。また、「○○へのお土産」という話をたくさん聞くことができて、心が温かくなりました。全体を通して、子どもたちが持つ明るい面、優しい面、たくましい面などをたくさん見ることができ、改めて6年生の頼もしさを感じました。また、何と言っても71名の子どもたちが全員参加できたことが、本当に嬉しかったです。実施にご理解いただいた保護者の皆様、ご協力いただいた関係者の皆さんに心から感謝します。

学校運営協議会

10月3日(金)に、今年度第1回学校運営協議会を開催しました。学校運営協議会とは、保護者や地域の方が学校運営に参画し、それぞれの立場で子どもたちの成長を支えていくための組織です。

当日は、まず学校運営方針の説明や取組、授業参観を実施した後、子どもたちと地域の方との交流会を実施しました。6年生の運営委員会があいさつし、「児童会の取組」について各委員長からの発表がありました。地域の方からは、「発表がすばらしい」という感想をいただくとともに、「子どもたちが主体的に取り組んでいることが素晴らしい」と温かい言葉をいただきました。

※意見交換の中で、以下のような意見もありましたのでお知らせします。この意見に対しては、それぞれの立場で、できる取組を進めていくことを確認しました。

- ゴミステーション(通学路)のゴミがあふれているので、歩道を歩けずに車道を通らなければいけないが所がある。(児童から)
- 登下校時の子どもたちの挨拶が少ないので、心配しています。(委員さんから)

